

F1 Premier Orange

pollenlose Schnittsorte mit dunkler Mitte
pollen free cut variety, black disc



Kürzere Kulturdauer und wirklich kurzer Wuchs von 80–130 cm. Blüte und Blatt entspricht F1 Sunrich Orange Summer. Kulturdauer: 45–55 Tage. Früheste Blüte bei der ersten Aussaat.



Shortened cultivation period and reliably short stature of 80-130 cm. Flower and leaf like F1 Sunrich Orange Summer. Crop time: 45-55 days. Earliest flowering in the first sowing.



F1 Vincent's Choice

pollenlose Schnittsorte mit dunkler Mitte
pollen free cut variety, black disc



Vincent's Choice hat breite orangefarbene Blütenblätter, die diese Sonnenblumensorte besonders dekorativ und perfekt strahlen lässt. Die orangegelbe Blütenfarbe und eine ausgezeichnete Haltbarkeit ergänzen diese Neuheit 2012 /13.

Auch als Vincent's Fresh mit grüner Mitte erhältlich.

Featuring broad orange petals, Vincent's Choice is a particularly decorative and luminescent sunflower variety. Orange flowers and excellent durability characterise this novelty of the 2012/13 season. Also available as Vincent's Fresh with a green center.

